
第２８回九州地区若手ケミカルエンジニア討論会 アンケート 

 

該当する項目に○をお願いします。   教員 ・ 学生（大学院生） ・ 学生（院生以外） 

5・4・3・2・1の項目でご回答ください。5が高く、１が低い。 

 

Ⅰ．学生企画について                                            

1．企画内容は興味深いものでしたか？ 5・4・3・2・1 

2．他大学の学生と交流を深めることができましたか？    5・4・3・2・1 

3．学生企画の時間は適切でしたか？                                        5・4・3・2・1 

4．今回の学生企画で感じたことを下記に自由にご記入ください（必ずご記入ください）。 

                                                                                               

                                                               

                                 

                                           

 

Ⅱ．ポスターセッションについて（学生のみ回答） 

1．研究説明や質疑応答は適切に行えましたか？ 5・4・3・2・1 

2．他の学生のポスターの作り方、ポスター内容の説明、 

質疑応答はあなたの参考になりましたか？ 5・4・3・2・1 

3．他の学生の発表はあなたの研究・発表の参考になりましたか？ 5・4・3・2・1 

4．会場の広さは十分でしたか？ 5・4・3・2・1 

5．発表時間は適切でしたか？ 5・4・3・2・1 

 

Ⅲ．ポスターセッションについて（教員のみ回答） 

1. 質問に対する学生の回答は適切でしたか？ 5・4・3・2・1 

2. 学生の自分の研究に対する理解度はいかがでしたか？ 5・4・3・2・1 

 

 

（裏面に続きます） 

 

 



Ⅳ．全体について 

1. 今回の討論会への参加は有意義でしたか？ 5・4・3・2・1 

2．来年も参加したいと思いますか？ 5・4・3・2・1 

3．開催場所は適切だと思いますか？ 5・4・3・2・1 

4．要旨の構成は適切だと思いますか？ 5・4・3・2・1 

5．今回の討論会で感じたことと来年に向けて改善すべき点を下記に自由にご記入ください 

                                                               

                                                                                                                            

                                                               

                                                                

 

Ⅴ．参加費について（教員のみ） 

参加費（教員 15,000円、学生 8,000円）は適切でしたか？ 5・4・3・2・1 

評価 3以下を選択した方：幾らぐらいが適切だと思いますか？      

 

教員               円   学生             円 

 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第２８回九州地区若手ケミカルエンジニア討論会 アンケート結果 

 

5 4 3 2 1
1．企画内容は興味深いものでしたか？ 18 20 10 1 0
2．他大学の学生と交流を深めることができましたか？ 24 15 7 3 0
3．学生企画の時間は適切でしたか？ 21 22 7 0 0

5 4 3 2 1
1．研究説明や質疑応答は適切に行えましたか？ 19 22 5 1 0
2．他学生のポスターはあなたの参考になりましたか？ 28 16 3 0 0
3．他学生の発表はあなたの研究の参考になりましたか？ 26 17 4 0 0
4．会場の広さは十分でしたか？ 33 12 2 0 0
5．発表時間は適切でしたか？ 32 10 5 0 0

5 4 3 2 1
1．質問に対する学生の回答は適切でしたか？ 2 3 0 0 0
2．学生の自分の研究に対する理解度はいかがでしたか？ 1 4 0 0 0

5 4 3 2 1
1．今回の討論会への参加は有意義でしたか？ 32 15 3 0 0
2．来年も参加したいと思いますか？ 23 17 6 2 2
3．開催場所は適切だと思いますか？ 25 10 12 3 0
4．要旨の構成は適切だと思いますか？ 34 11 4 1 0

5 4 3 2 1
参加費（教員 15,000円、学生 8,000円）は適切でしたか？ 3 1 2 0 0

Ⅰ．学生企画について

質問
評価（人数）

Ⅱ．ポスターセッションについて（学生のみ回答）

質問
評価（人数）

Ⅴ．参加費について（教員のみ）

質問
評価（人数）

Ⅲ．ポスターセッションについて（教員のみ回答）

質問
評価（人数）

Ⅳ．全体について

質問
評価（人数）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「学生企画について」のコメント 

・計画ありがとうございました。問題は難しかったですが、話し合えたので良かったと思います。本当に

お疲れ様でした。 

・ツー・サークル・ローラーは、とても盛り上がって、良かったと思います。魔法陣の５×５を担当しま

したが、私には難しかったです。しかし、みんなで考えることができました。 

・楽しかったです。とても高度な問題でした。 

・問題が難しかったので、もう少し時間がほしかった。 

・魔法陣は個人的には好きだが、みんな無言で集中していて交流はできなかった。 

・初めて会った人同士で協力して課題に取り組めた。 

・リハーサルをもう少ししといた方がいいと思いました。 

・魔法陣の問題はほぼ個人ワークだったため、交流を深めるには少し遠のいていた。 

・魔法陣のヒントがほしかった。 

・魔法陣の問題は難しかったが、面白かった。 

・他大学との交流の場や時間が欲しかった。 

・魔法陣はもう少しグループで協力し合うといいと思いました。 

・企画は２種類あったが、一つは考える企画だったので、学生同士の交流を促す意味でも、チーム全体で

何かを行う企画の方がよいと感じた。 

・テストプレイはしておいてほしい。 

・皆で協力することができる企画でよかったです。 

・交流する機会が設けてあってとてもよかった。 

・何度かリハーサルを行った方がよかったと思う。 

・企業の方の話はとても興味深かった。 

・数学的なものだけでなく、意見会みたいなものもあると良いと思います。でも楽しかったです。 

・一つ目の企画は大学に戻って研究室内で遊びたいと思います。 

・班員全員で取り組める企画がいいかなと思いました。 

・楽しかったです。ありがとうございました。 

・食事会は立食パーティーのほうが交流しやすいと思った。 

・即席のグループで制限時間内に課題を完成させるというイベントは、将来のプロジェクト開発などの入

門的経験になるので、有意義と思う。 

 

 

 

 

 

 

 



「今回の討論会で感じたことと来年に向けて改善すべき点」についてのコメント 

・毎年、学生の発表が良くなっている。ポスターの前にいっても誰かがいて質問している。 

・とても良い会場でした。幹事の皆様お疲れ様でした。 

・大変素晴らしい運営をされていて感銘を受けました。 

・もう少し時間が長かった方がよかったです。 

・バスの時刻などを早めに知らせてほしかった。 

・お酒の種類が少なかった。 

・部屋割りで４人中３人が同じ研究室という部屋が存在したので、学生同士の交流を盛んにするためにも、

別の研究室と混合した方が良いと感じた。 

・もう少しみんなと話せる時間が欲しかった。 

・お酒がもう少し欲しいと思いました。 

・データ最低限なのに、データをかなりのせている人がいて、統一すべきではないかと思った。 


